

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# Un millar de niños llenarán la Plaza para celebrar el '1 Día de la Educación Física en la Calle'

La iniciativa, pionera en la provincia, será el día 22 ■ Es un proyecto común de los tres colegios del municipio y el IES Torres Villarroel

EÑE | CARBAJOSA

Un millar de escolares participarán en el '1 Día de la Educación Física en la Calle' que tendrá lugar el próximo jueves 22 en Carbajosa de la Sagrada. Una iniciativa conjunta del IES Torres Villarroel y los tres colegios públicos del municipio (La Ladera, Pablo Picasso e Isabel Reina de Castilla), así como los monitores y usuarios discapacitados de la Fundación Aviva, que se han implicado junto al resto de la comunidad educativa en un proyecto que se celebrará por vez primera en la provincia.

En este sentido, según el coordinador del proyecto y profesor del Departamento de Educación Física del IES Torres Villarroel, Héctor Buiza, se trata "de una actividad novedosa en la provincia, bastante compleja de organizar porque son muchos niños, que ha sido organizada de forma conjunta por los Departamentos de Educación Física de los centros y es posible gracias a la colaboración de toda la comunidad educativa y del Ayuntamiento de Carbajosa".

Asimismo, asegura que el objetivo "es dar a conocer la asignatura y enseñar lo que verdaderamente se hace en clase, que no tiene nada que ver con la gimnasia que sufrimos nosotros de pequeños, porque ahora incluye contenidos más variados, además de estrechar las relaciones entre los alumnos de los distintos colegios y ofertar lo que hace el instituto en Secundaria". Además, la jornada servirá también "para reivindicar un poco más la materia, ya que es la única asignatura que afecta directamente a la salud y ayuda a com-



Jesús Andrés Díaz, Águeda Arranz, Elena Morales, Pedro Samuel Martín, José Álvarez, Isabel Quevedo, Balta Alonso, Héctor Buiza y Elena Sánchez. | EÑE

LOS DATOS

Homenaje

El '1 Día de la Educación Física en la Calle' comenzará con un homenaje al deportista local Fran Blázquez, subcampeón europeo de duatlón en la categoría de mayores de 45 años.

Actividades

La jornada continuará con una exhibición de coreografías, una carrera popular solidaria, el almuerzo saludable y actividades lúdicas, deporte inclusivo y yincana de rastreo.

batir el sedentarismo, es promotora de valores y ayuda a relativizar la competitividad y a valorar el deporte como herramienta de vida sana y saludable".

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, y los concejales de Deportes y Educación, José Álvarez y Águeda Arranz, respectivamente, felicitaron a los cuatro centros educativos "por poner en marcha una iniciativa pionera en la provincia y que supondrá también la primera ocasión de trabajo conjunto entre todos". La intención es darle continuidad y seguir colaborando para celebrar una segunda edición de esta iniciativa.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Niños y padres escucharon las explicaciones del agente. | FOTOS:EÑE



Los más pequeños disfrutaron con los vehículos policiales.

## La Policía Local enseña normas básicas de seguridad vial a los niños de la guardería municipal

EÑE | SANTA MARTA

La Policía Local de Santa Marta de Tormes realizó una visita a la Escuela Infantil Municipal para ofrecer a los padres y los alumnos una charla sobre seguridad vial, normativa actual y señalización.

Una jornada formativa en la que los agentes insistieron en la especial importancia que tienen los sistemas de retención para proteger a los más pequeños de la casa y la obligatoriedad de llevarlos instalados en los vehículos.

Además, los agentes de la Policía Local han realizado un circuito para acercar y explicar a los niños algunos aspectos básicos relacionados con la seguridad vial, con el fin de inculcarles desde la infancia el respeto a las normas y la señalización de tráfico. Por último, los escolares de la guardería municipal disfrutaron y conocieron por dentro los vehículos policiales, subieron tanto a los coches como a las motos y el furgón de atestados para conocer su funcionamiento.

■ VILLAMAYOR

### El municipio se suma a la campaña de recogida de leche hasta el 31 de julio

El fondo de alimentos de Villamayor de Armuña se suma a la campaña 'Ningún niño sin bigote', que se extenderá en el municipio hasta el próximo 31 de julio. El objetivo es que participen en la gran recogida de leche con el fin de que todos los niños puedan tener acceso a este alimento básico para su desarrollo crecimiento. Los que quieran colaborar podrán llevar sus aportaciones al Ayuntamiento y al Hogar de Mayores, donde se habilitará una caja para esta recogida necesaria, ya que todavía son muchas las familias que no tienen acceso a este alimento. | EÑE

■ CARBAJOSA

### Exposición de los dibujos presentados al concurso del cartel de las fiestas

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, junto a la concejala de Fiestas, Teresa Sánchez, y una representación de los niños ya tienen preparada la exposición de los dibujos participantes en el concurso infantil para la elección del cartel de las Fiestas de Señor, organizado por el programa municipal 'Ciudad de los Niños'. Certamen en el que ha resultado ganador Óscar Domínguez Álvarez, seguido de Adrián Marcos y Sara Cuevas. La muestra permanecerá expuesta en la Casa de Cultura desde mañana hasta el día 18, de 11:30 a 14:00 horas y de 17:30 a 20:00 horas. | EÑE



■ SANTA MARTA

### El Auditorio Enrique de Sena acoge hoy una charla sobre la situación de Alepo

El Auditorio Enrique de Sena acogerá esta tarde la charla 'Alepo, ejemplo de convivencia entre etnias y religiones', que ofrecerá el doctor Ruchdi Omar Abordan Chanut a partir de las 20:00 horas, dará una aproximación a la actual realidad de esta ciudad y este país, mediante un breve relato de su historia, acompañada del relato de acontecimientos puntuales que en ella se dieron y que pueden ayudar a comprender mejor su idiosincrasia y su cultura social. Todo narrado desde las vivencias de un vecino de Santa Marta nacido y criado en esta ciudad siria de Alepo. | EÑE